

# AWII

## Wujudkan Ketahanan Pangan Nasional, Polres Magetan Terjunkan Bhabinkamtibmas Beri Edukasi Masyarakat

Achmad Sarjono - [MAGETAN.AWII.OR.ID](http://MAGETAN.AWII.OR.ID)

Nov 8, 2024 - 13:51



MAGETAN - Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional yang menjadi prioritas pemerintahan Presiden Prabowo Gibran, Kapolres

Magetan AKBP Satria Permana SH SIK MT MIK menginstruksikan seluruh personel Bhabinkamtibmas di wilayah hukum Polres Magetan untuk terjun langsung ke masyarakat.

Para Bhabinkamtibmas ini aktif mendampingi masyarakat dalam pengelolaan sektor pertanian, peternakan, dan perikanan di berbagai desa.

Langkah ini diambil guna memperkuat ketahanan pangan di Kabupaten Magetan, memanfaatkan potensi lokal, serta menjaga kestabilan ketersediaan pangan.

Kapolres Magetan menjelaskan bahwa program pendampingan ini bertujuan untuk memastikan terpenuhinya kebutuhan pangan di tingkat desa.

"Bhabinkamtibmas akan terlibat dalam memberikan edukasi kepada masyarakat terkait teknik bertani, beternak, dan budidaya perikanan yang efisien dan produktif," ungkap AKBP Satria, Jumat (8/11).

Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas bersama dinas terkait mensosialisasikan pentingnya ketahanan pangan agar masyarakat memiliki persediaan pangan yang cukup dari berbagai sumber, seperti tanaman hortikultura, peternakan, dan perikanan.

Sementara itu, Iptu Muhniriyanto, Kasat Binmas Polres Magetan, menyampaikan bahwa peran aktif Bhabinkamtibmas dalam program ketahanan pangan ini mendapat respon positif dari masyarakat.

Menurutnya, masyarakat sangat antusias karena merasa terbantu dengan kehadiran aparat kepolisian yang memberikan arahan untuk meningkatkan produktivitas mereka.

"Masyarakat menyambut baik program ini karena dapat meningkatkan pemahaman mereka dalam mengelola hasil bumi dan ternak yang lebih produktif dan berkelanjutan," ujarnya.

Lebih lanjut, Iptu Muhniriyanto mengimbau masyarakat untuk memanfaatkan potensi desa dalam menjaga swasembada pangan.

"Saya mengajak masyarakat untuk terus semangat dalam menjaga ketahanan pangan ini," ungkapnya.

Ia juga menghimbau kepada masyarakat untuk tidak ragu memanfaatkan lahan yang ada untuk bercocok tanam atau beternak, sehingga tidak hanya bergantung pada pasokan dari luar daerah.

"Himbauan kami ini diharapkan dapat memperkuat semangat kemandirian pangan di setiap desa," kata Iptu Muhniriyanto.

Program ketahanan pangan ini tidak hanya mencakup penyuluhan teknis, namun juga aspek keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan adanya Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat, diharapkan masyarakat merasa aman dalam beraktivitas.

"Kami juga mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas agar suasana desa kondusif dan mendukung produktivitas mereka," tambahnya.

Dengan lingkungan yang aman kata Iptu Muhniriyanto masyarakat akan lebih nyaman dalam mengembangkan sektor pertanian, peternakan, dan perikanan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam mendukung ketahanan pangan di Magetan ini menjadi salah satu bentuk nyata sinergi Polri dengan masyarakat.

Polres Magetan berharap program ini bisa menjadi motivasi bagi masyarakat untuk terus meningkatkan kemandirian dan ketahanan pangan, sekaligus menjadikan desa-desa di Magetan sebagai kawasan produktif dan berdaya saing tinggi. (\*)